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猿田神社本殿（銚子市） 
 

「移動例会」観月会 

第１８３２回 例 会 平成 21年 9月 15日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 狩野  勉 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 狩野  勉 会長 

御 祝 披 露 … 狩野  勉 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 吉田 孝至 幹事 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

 

 

「観月会」犬吠埼京成ホテル 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

第 3回定例理事役員会 開会 17：45 

 

9 月 22日（火）休会（祝日の為） 

 

次回のプログラム(平成 21年 9月 29日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「Ｒ情報～ビデオ鑑賞」Ｒ情報委員会 

 
お食事「銚子プラザホテル」
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1831回例会(平成21年9月8日) 

会長挨拶 

狩野 勉 

 本日は千葉科学大学の中国からの留学生・危機管理学

部1年生でRACメンバーの韓志剛君に来てもらっていま

す。後ほど卓話をしてくれることになっています。 

保護司会の広報誌「うみなり」に和喜多元会員への追

悼文が掲載されていますので回覧します。 

先週の例会後、井上ガバナー補佐にご出席いただきク

ラブ協議会を開催しました。今年度がスタートして2カ

月経過し、各委員長、小委員長から事業計画の進行状況

について報告、今後に向けての抱負・予定を述べていた

だきました。井上ガバナー補佐からは会員増強の重要性

と、その方策等についてアドバイスをいただきました。 

この9月6日には、1980年に開校し、今年30年目を

迎えた本学の関連グループの中高一貫校の一期生の結婚

式があり、神戸に行ってきました。中学1年の担任だっ

た教え子で高校生まで6年間付き合いましたが、現在は

歯科医師として活躍しています。23年ぶりの再会となり

ました。大学病院や開業医などの医者、大手企業の管理

職、会社経営者等の同級生達にも再会することができま

した。他にも医師、弁護士、大学教師等、いろいろな場

で多くの教え子が活躍していることを知ることができ、

大変うれしい思いがしました。私も開校から試行錯誤を

しながら運営に携わっていましたので、感慨もひとしお

でした。 

本日の卓話者の韓君をはじめ、これからの教え子たち

も様々な場所で活躍してくれることを願うところです。 

ところで本日9月8日は1990年に国連が定めた「国際

識字デー」です。これは1965年のこの日の、イランのパ

フラヴィー（パーレビ）国王の軍事費の一部を識字教育

に回す提案を記念したものです。2008年9月のユネスコ

統計研究所の推計によれば、世界では約８億人の成人が、

アジア太平洋地域では約５億４千万人の非識字者だそう

です。中国の識字率は 1970 年の 52.9％に比べ 93.0％

（2000～2006）と飛躍的に向上しています。その他の国々

も向上していますが、紛争の続くアフガニスタンでは成

人女性の識字率は12.5％、男性は43.1％と未だ極めて低

く、男女格差も大きいようです。昨年のテーマは「識字

は最良の治療薬」であり、ユネスコの松浦晃一郎事務局

長は、「識字は、栄養を増進したり疾病の予防や治療の可

能性を高めたりすることで健康への脅威に対する有力な

治療薬となるが、あまりにも見過ごされている」とコメ

ントしていました。 

成人の識字率を上げるためには子供たちへの教育が極

めて大切です。ロータリーでも3月を識字率向上月間と

して支援を続けておりますが、まだまだ継続していく必

要があるようです。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 

 世界公共奉仕広告ディスク「人類のために活動しますⅤ」 

受領 

２・ガバナー事務所より 

・「第８回ロータリー全国囲碁大会」開催のお知らせ 

・Ｒ財団地域セミナーハンドブック      受領 

３・ロータリーの友事務所より 

 ロータリーの友英語版注文書         受領 

４・第31回銚子市民バザール大会実行委員会より 

 会場設営及び撤去部会会議の開催について（通知） 

       受領 

５・銚子地区保護司会より 

 広報誌“うみなり”の送付について      受領 

６・例会変更のお知らせ 

小見川ＲＣより 

  9／16(水) 点鐘18：30 夜間例会の為   受領 

 旭ＲＣより 

  6／25(金)点鐘18:30「犬吠埼京成ホテル」 

観月家族会の為    受領 

☆活動計画書受領  佐原香取ＲＣ 

☆週報受領  佐原香取ＲＣ 旭ＲＣ 

卓 話 

「留学生活に感じたこと」 

千葉科学大学 留学生 韓 志剛 氏 

交通 

１．道路 

 中国と比べたら半

分くらい狭く、自転

車と車も同じ道で走

っています。 

２．信号 

 日本と中国は同じ緑、黄色、赤ですが、黄色の時は全

然違います。日本は直接交差点を渡りますが、中国の場

合では、止まらないと罰金があります。それに、日本の
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右折と左折は信号が緑じゃないとできないですが、中国

は信号が赤でも、右折ができます。 

３．飲酒運転（自転車） 

 これが一番面白いと思いました。お酒を飲んだら、車

を運転できないのが中国とは同じですが、自転車も乗れ

ないのは違います。中国ではそういうルールがないです。

考えたら、多分中国は自転車は自分の道がありますので、

走っても別に危険じゃないから大丈夫ですが、日本の道

路は狭いから危ないじゃないかと私はそう思います。 

４．二人乗り 

 もちろん中国の法律にも禁止されておりますが、普段

の時二人乗りしても大丈夫ですし、小学生を送るには普

通に子供を後ろに乗って送る大人も結構あります。 

５．自転車のライト 

 中国の自転車普通はライトがついてないです。でも日

本は自転車なら大体ついてますし、夜になったら必ずラ

イトを点かないといけないみたいです。ある日、夜の時

かすみに行きました。帰る時は逆道に自転車を乗ってい

る人を見ました。あの人は、自転車にライトがないので、

頭にライトがついてる帽子をかぶってました。 

６．電車（便利さ、北京との違い） 

 日本の電車はとても便利です。どこにも行けるし、乗

りすぎたら精算したらもう大丈夫だし、乗換の標識もと

てもわかりやすいです。 

 中国の他のところはわかりませんが、北京は二元でど

こまでもいけます。最近の地下鉄は段々便利になって、

ほとんどどこ行っても、地下鉄に乗ればいけるようにな

りました。 

生活 

１．ゴミの分別 

 日本のゴミの分別はとても厳しいです。特には銚子、

ゴミ袋は自分で買えないといけないですし、ゴミ袋もち

ゃんと燃えるごみとリサイクルと分けています。それに、

指定の日には決められるゴミしか回収しません。 

 中国はゴミの分別はあまり厳しくないし、それに日本

とはちょっと違うところがあります。中国には、缶やペ

ットボトル、新聞、テレビと冷蔵庫みたい大きな家電を

買収する人があります。皆は普通まずこれらを貯まって

て、最後は売ります。 

２．タバコ 

 日本は、道でタバコを吸うことが禁止されてます。吸

いたいなら、特定の場所でないと法律違反です。 

３．いろんなところのマナー（電車、レストラン） 

 電車の中は電話をすることは禁止されてますし、携帯

もマナーモードにしないといけないし、優先席の周りに

は電源を消さないといけないし、いろいろのマナーがあ

ります。レストランにも、大きい声で話すのはよくない

です。中国はこういうことを全然気にしてないです。逆

に、ご飯の時皆誰も話さないほうがおかしいです。 

４．醤油、塩、油と調味料 

 日本の醤油と塩の味が薄いです。 

５．銚子の人（親切、緩やかな生活） 

 銚子の人たちはとても親切です。北京や東京の人たち

と比べたらずっと親切です。道に聞いたらすごく詳しく

教えてくれますし、ときどき案内もしてくれます。私が

いつも行った店のお婆さんも毎回おまけをくれるし、話

をしてくれるしとても親切です。 

６．羊（ヒツジ）肉がない 

 中国は普通に食べています。シャブシャブでも、焼肉

でも、中華料理でも、皆入っています。日本はいまだに

売るところを見かけていません。 

７．コンビニの便利さ 

 日本のコンビニはなんでもできそうです。 

８．テレビ 

 テレビっていうより、日本のニュースにはなんでも放

送してくれます。 

『友』インターネット速報 

  2009年9月8日  No.397 

マッチング・グラント予算を全額充当（抜粋） 

ロータリー財団管理委員会は4月の会合で、世界的な経

済危機により、各地で奉仕活動に取り組むロータリアン

の支援財団への影響について検討しました。ほかの多く

の財団と同様、ロータリー財団もプログラムの支出を抑

えることを余儀なくされ、結果として、2009－10年度の

マッチング・グラント予算も削減されることになりまし

た。 

世界各地の恵まれない人々の生活を改善するためにマ

ッチング・グラントが果たす重要な役割を認識した管理

委員会ではこのほど、今年度のマッチング・グラント予

算に230万ドルを追加。これは、2008－09年度の補助金の

支出削減により実現したものです。この追加予算も含め、

現在、マッチング・ブラントの予算はすべて充当されま

した。 

今年度、マッチング・グラントを受領しなかったクラ

ブと地区には、財団からの補助金の代わりに、現金と地

区財団活動資金（ＤＤＦ）でプロジェクト資金の全額を

調達するよう奨励しています。この件については、補助

金コーディネーターが、保留となっているマッチング・

グラント申請書の提唱者に通知する予定です。現金とＤ

ＤＦだけで資金を調達する場合、プロジェクト予算が1

万ドル以上必要であることにご留意ください。 

ロータリー財団管理委員長・グレン E. エステス 
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―――ニコニコ――― 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 狩野 勉  副会長 杉浦 武  幹事 吉田孝至 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 澤井 博・澤田武男・大内恭平・山本幸男・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2009-2010 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

狩野勉君 

9 月 5 日のガーデンパーティーに御出席いただき

ありがとうございました。 

職 業 宣 言 
事業または専門職務に携わるロータリアンとして、

私は以下の要請に応えんとするものである： 

1） 職業は奉仕の一つの機会なりと心に銘せよ； 

2） 職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳

基準に対し、名実ともに忠実であれ； 

3） 職業の品位を保ち、自ら選んだ職業において、

最高度の倫理的基準を推進すべく全力を尽く

せ； 

4） 雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、そ

の他事業または専門職務上関係をもつすべての

人々に対し、ひとしく公正なるべし； 

5） 社会に有用なすべての業務に対し、当然それに

伴う名誉と敬意を表すべきことを知れ； 

6） 自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を

開き、他人からの、格別の要請にも応え、地域

社会の質を高めよ； 

7） 広告に際し、また自己の事業または専門職務に

関して、これを世に問うに当たっては正直専一

なるべし； 

8） 事業または専門職務上の関係において、普通に

は得られない便宜ないし特典を、同僚ロータリ

アンに求めず、また与うることなかれ。 

この職業宣言は、ロータリーの綱領・倫理宣言・道

徳訓などの一連のロータリーの思想の流れを強調し

確認するものです。ロータリーの綱領の「ロータリ

ーの目的」についてさらに具体的にその実践の細目

をあげて、改めてロータリーの倫理化の推進の目的

を明確にしているのです。その中でも上記第 2項で

は国法を超えた「人倫の道とか道徳」と言われる高

い倫理基準に名実共に忠実であるべきことを厳しく

教え、第 3項には「職業の品位を高め」とあり、ま

た「天職」という思想をうちに秘めて、「自ら選んだ

職なのだからその職業に最高の倫理基準を推進せ

よ」と厳しく自らに命じています。第 7項では誇大

広告の禁止と、第 8項にロータリアンへの特典贈与

を戒めています。 

猿猿猿田田田神神神社社社    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

猿田神社本殿 

一棟附棟札一枚 

 

 

 

 

 

 

前 回 の 例 会 （９／８） 報 告 

点   鐘  狩野 勉 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３５ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者   １９ 名  出席率     ７０．３７ ％ 

８月２５日        確定出席率  ７７．７８ ％ 

 

来訪ロータリアン 

杉山俊明君                  (銚子ＲＣ) 

 

欠席者 ８名 

 

メークアップ 

平野君         （9/10 国際･社会奉仕セミナー） 

 

スモールコインBOX       小 計 ￥  １，９１０－ 

累 計 ￥ １９，４７９－ 

ニコニコBOX           小 計 ￥  ６，０００－ 

累 計 ￥１２２，０００－ 


